
庁 議 報 告 事 項 

開催日：平成28年１月18日(月) 

 

１ 市長から 

○ 年明けより，成人式典や消防出初式などのイベントが続いたが，対応した職員は

ご苦労様でした。成人式典は，進行を乱す者もなく平穏な式典となり，消防出初式

も天候に恵まれ，順調に進行して良かった。 

○ 先週，姉妹都市の北見市を訪問し，「高知県の観光と物産展」のオープニングセ

レモニー等に参加してきた。北見市とは，昭和61年に姉妹都市を提携し，今年で提

携30周年を迎えることから，市民・議会・行政による100名の訪問団を結成し，本

年７月に訪問することとしている。来年２月には，北見からの訪問を受けることと

しており，来月には，ひろめ市場で北見市の物産展も開催されるので，足を運んで

ほしい。 

○ 国の補正予算が今月20日に成立する予定であり，補正予算に盛り込まれた地方創

生加速化交付金の動きも本格化してくる。本市の総合戦略についても，事業の追

加・修正や，KPI（重要業績評価指標）の達成状況について検証を行うので，対応

をよろしくお願いする。 

○ 国の「まち・ひと・しごと創生総合戦略」が改訂された。各部局では，関連する

部分について，十分，目を通しておくこと。 

○ 昨日，保健福祉センターで行われた手話言語条例制定に向けた学習フォーラムに

参加してきた。参加者は約120名と盛況で，条例への関心の高さがうかがえ，制定

に向け取組を進めてもらいたい。 

○ 市長査定が始まるので，対応をよろしくお願いする。  

 

２ 吉岡副市長から 

○ 土日に各種イベント等に参加した職員は，ご苦労さまでした。 

○ 明日，カウンターパート方式により，県・市南海トラフ巨大地震対策連携会議が

開催されるが，ハード整備が概成し，これからは，守った命をつなぐ取組が重要と

なってくる。長期浸水への対応や，仮設住宅の整備や災害廃棄物の処理等について

は，周辺市町村との連携も視野に入れ，これから本格的な検討に入らなくてはなら

ず，中間報告による執行管理を行いながら，取組を進めてほしい。 

○ 目標管理面談を行うので，よろしくお願いする。 

 

３ 井上副市長から 

○ 先週土曜日に，「ハンファ・イーグルス」の金 星根（キム・ソングン）監督と

ミーティングを行ったが，高知キャンプについては，相当，気合いが入っている印

象を受けた。本市は，地方創生の取組の１つとしてスポーツツーリズムの推進を掲

げており，良い方向に進んでいるため，取組を進めてもらいたい。  

  

４ 各部局から 

○ 報告事項 

・まち・ひと・しごと創生総合戦略2015改訂版について（総務部） 

   ・高知市まち・ひと・しごと創生総合戦略への事業追加等とKPIの達成状況の確認に

ついて（総務部） 

   ・新庁舎計画について（総務部） 

   ・ハンファ・イーグルス歓迎会の開催について（商工観光部） 

 


